

# まちの話題

My town topics

市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

## 1 秋の都井岬で恒例馬追い

9月24日、都井岬で御崎馬のダニ駆除や個体識別のための伝統行事「馬追い」が行われました。都井御崎牧組合が毎年実施しており、組合員のほか、中山間盛り上げ隊や宮崎大学の学生ら約140人が参加。岬馬の群れの周囲を取り囲んだ組合員らは、竹棒を手に岬馬の行く手を遮りながらじわじわと群れとの距離を縮め、柵へと誘導していきましました。25日には、駆虫剤の投与や個体識別のための焼き印が行われました。



宮崎大学大学院1年  
瓜生 好絵さん  
有本 千恵さん  
一体感感じた

日本草地学会若手の会の夏合宿で参加しました。思った以上に斜面が急で大変でしたが、一体感を感じながら馬追いを楽しみました。保存会の方々がたくさんのご協力のおかげで、二人とも県外の出身なので方言が難しかったです(笑)。

## 2 早期開通実現へ熱意結集

10月1日、市文化会館で東九州道「日南〜串間」志布志間の建設促進に向けた総決起大会が行われました。3市の住民や関係者ら約1200人が参加。大会では、3市の高校生による意見発表が行われ、防災、医療、観光など、あらゆる面での高速道路の必要性を訴えました。他にも国土交通省九州地方整備局の小平田浩司局長の講演、早期完成を求める大会決議の採択などがあり、早期開通に向けて機運を高めました。



福島高校2年生  
井手 七重さん  
みんなに重要

高校生の視点から意見を発表しました。例えば部活動の遠征の時、高速道路があれば時間に余裕ができ、試合でも良い結果が出せると思います。救急患者の搬送時間短縮にもつながります。みんなにとって重要だと思うので、早く開通してほしいです。

## 3 手作りろうそく幻想的に

10月9日、市総合運動公園で電気を消してキャンドルを灯すイベント「キャンドルナイトinくしま2016」が開催されました。環境問題やエコに関心を持つきっかけとして毎年開催されており、今年で13回目。会場には、卵の殻や廃油で作った約3000個の手作りキャンドルが並べられ、周囲が暗くなり始めるのに合わせて参加者たちが一つひとつ点火。日が暮れると、会場は幻想的な雰囲気になりました。



日南市在住  
阪元 美月さん  
すごくきれい

日南学園の看護専攻科のみんなと一緒にボランティアで参加しました。初めて来ましたが、とてもきれいです。エコや環境については、日頃から気をつけていますが、今日参加して改めて考え直すいい機会になりました。来年もまた参加したいですね。

## 4 自由な発想で妖怪を描く

10月9日、市文化会館で「妖怪シリーズ」で知られる絵本作家広瀬克也さんのワークショップ「大きな妖怪をみんなで描こう」が開かれ、親子ら約60人が参加しました。8枚の大きな模造紙に描かれた「からかさ小僧」や「提灯お化け」などの妖怪のイラストにフロンなどそれぞれが思い思いに色を付け、オリジナルの妖怪を描いていきましました。作品は11月6日まで図書館にて展示されていますのでぜひご覧ください。



有明小学校4年生  
北村 悠斗くん  
妖怪好きです

絵本を読んでもらったり、いろいろな妖怪を描いたりして楽しかったです。たくさん色も塗って、カラフルな妖怪が描けました。妖怪ウォッチが好きなので、妖怪は大好きです。絵本に広瀬先生のサインももらえたり、家に帰ったら読むのが楽しみです。

## 5 新スポーツで交流楽しむ

10月9日、市民総合体育館で「いちちみるかい！くしまんスポーツフェスタ2016」が開催されました。ニュースポーツの普及と体力づくりを目的に開催され、今年で7回目。約60人が参加し、シャトルボードや卓球パレーなどのニュースポーツに挑戦しました。笑い声が飛び交うにぎやかな雰囲気の中、参加者たちは誰でも気軽に取り組めるニュースポーツに心地よい汗を流し、和気あいあいと交流を深めました。



福島地区・上町  
森山 久美子さん  
来年は夫婦で

初めて参加しましたが、こんなに楽しみながらできるとは思っていませんでした。年齢も関係なく皆さんとふれあいが持て良かったです。あちこちで笑い声が飛び交っていてとても楽しかったですね。来年は旦那も誘って夫婦で参加したいですね。

## 6 自分たちの住む地元探求

10月15日、金谷小学校で「当地グルメ『ぶりぶり井』」を学び、作る授業がありました。自分たちの住む串間市に関心と誇りを持ってほしいと金谷小が企画し、児童やPTAら約40名が参加。早朝から黒瀬水産で加工場見学やブリの養殖について学んだ後は、金谷小へ移動し、調理を開始。講師に大乃屋の大野康成さんを招き、ぶりぶり井作りを挑戦しました。児童たちは、指導を受けながら楽しそうに取り組んでいました。



金谷小学校3年生  
森田 七海さん  
うまくてきた

黒瀬水産では魚のことがよく分かって勉強になりました。ぶりぶり井作りはみんなで協力して魚を切ったり、野菜を切ったりして楽しかったです。普段からお母さんの料理の手伝いをしているのでうまく作れました。家に帰ってまた作ってみたいです。



## 幼稚園・保育園(所) 防災教室

9月27日、総合運動公園陸上競技場で、幼稚園や保育園への防災能力や意識向上を図るため、警察署や消防署などが合同防災教室を行いました。会場には訓練を見学しようと、市内9つの保育所から園児や関係者など約270人が集まり、防災への意識を高めました。



防災教室の様子



## 戦没者合同追悼式

10月8日、市文化会館で串間市戦没者合同追悼式が行われました。参列した遺族ら約300人が戦没者の冥福と恒久平和を願い黙とうをささげ、市内団体の代表が祭壇に献花を行いました。戦争で犠牲となった英霊に哀悼の意をささげ、平和への誓いを新たにしました。



戦没者合同追悼式の様子